

Lunes, 14 de abril 2014

# Sequeros, de 200 habitantes, declarado Pueblo Amigo de las Artes Escénicas

Cultura | 12/04/2014 - 17:46h

Ciudad Rodrigo (Salamanca), 12 abr (EFE).- La villa salmantina de Sequeros ha celebrado hoy el reconocimiento de este pueblo serrano como "Municipio Amigo de las Artes Escénicas", debido a la ligazón con la historia teatral que mantiene desde el siglo XVIII.

Es un pueblo donde, a pesar de tener censadas 200 personas, viven entre semana no más de un centenar y, especialmente, se llena de vida la mayoría de los sábados, ya que cada año, desde hace una década, su teatro alberga entre 25 y 30 obras teatrales.

"Va más gente al teatro que vecinos tiene el pueblo", ha explicado hoy a EFE Manuel Jesús González, responsable de Cívitas Animación Teatral, entidad que desde hace diez años se encarga de dinamizar las actividades escénicas en este pueblo, declarado villa en 1775.

Tal es la actividad teatral que desde hace cinco años han puesto en marcha la iniciativa denominada "Titiriqueros", donde, además de obras de teatro, se desarrollan actividades como talleres escénicos para niños o mayores de toda el Parque Natural de la Sierra de Francia, enclave donde se ubica esta localidad catalogada como Conjunto Histórico Artístico.

En la jornada de hoy, el pueblo y las autoridades salmantinas han celebrado en el Teatro "León Felipe" de Sequeros el reconocimiento de "Municipio Amigo de las Artes Escénicas".

"Esperemos que este sea el comienzo de un conjunto de pueblos que también sean reconocidos con este marchamo y que se cree una red municipal", ha asegurado González.

El alcalde de Sequeros, Mauricio Angulo, ha explicado que León Felipe pasó su infancia en este pueblo y que, precisamente, ayer, 11 de abril, se conmemoraba el 130 aniversario de su nacimiento.

En Sequeros, según el Ayuntamiento de la villa, hay edificio teatral desde el siglo XVIII y el actual teatro fue inaugurado en el año 1875.

Más tarde, el edificio, que se iba a vender para un posterior uso como granero, fue adquirido en 1950 por el cura del pueblo, que imposibilitó, así, su destrucción.

"Debido a esta adquisición, el teatro es de la diócesis de Salamanca, aunque se lo tiene cedido al Ayuntamiento", ha aclarado el regidor.

En el acto celebrado hoy, con un pregón teatral a cargo del dramaturgo salmantino Roberto García Encinas, el Ayuntamiento de Sequeros ha reconocido la labor de Cívitas con una placa.

El evento ha concluido con un recital de música y poesía a cargo del grupo granadino Sinkin.

1005495

[Normas de participación](#)**0 Comentarios**[Regístrate](#)

1 conectado

Seguir

Compartir en

Comentar como

Powered by Livefyre